

# ふじみだより

令和六年七月一日



## 目 次

- P1 除草ボランティア
- P2 行事紹介(サンホームふじみ)  
行事紹介(ふじみのさと)
- P3 第1デイ・第2デイ
- P4 栄養課(行事食)  
事業実績・決算報告
- P5 包括だより・支援センター
- P6 温かい心に感謝  
お知らせ
- 編集後記



ホームページアドレス  
<https://fujimi-kai.or.jp>

下田純子様ご家族よりマリーゴールドの寄付をいただき、玄関前の前庭に植えさせていただきました。

## 誕生日会～大切な日～



サンホームふじみでは、4月30日(火)に誕生日会を行い、職員によるマツケンサンバを披露しました。まずは、腰元ダンサーZによるマツケンサンバを披露。入居者、利用者の皆様も、手や鈴付きの棒を振って、盛り上りがありました。途中で、マツケン(?)が登場すると、さらに大盛り上がり。「楽しかったよ、またやつてね。」とのお言葉をいただきました。最後は、誕生日の入居者様に、マツケンに扮した課長より、お祝いの色紙を贈呈していました。

(サンホームふじみ 小堀記)



最初の競技は、紐巻き取りゲームです。選手の皆様が一生懸命に紐を巻き取っていました。「1着だったよ」「もっとやりたい、楽しかったよ」「もっとやりたい、楽しかったよ」など、笑顔で話されました。

次の競技は、玉入れです。「子供に戻ったみたいで楽しい」「同点だった、上手にできた」と、大変楽しまれています。

(サンホームふじみ 江原記)

サンホームふじみでは、6月21日(金)に運動会を開催いたしました。

始めに、ラジオ体操で準備運動を行ってから、2チームに分かれ競技開始です。

出来上がったお弁当は、昼食時に皆で食べ、「美味しいね」「乐しかったよ」と楽しい時間を過ごしました。

サンホームふじみでは、6月21日(金)に運動会を開催いたしました。

ふじみのさとでは、5月の日(木)に春の行事として手作り弁当を作りました。

5月は鯉のぼり、藤の花、力工



ふじみのさとでは、季節に合わせた壁飾りを入居者様と一緒に作りをおこないました。

ふじみのさと農園

ふじみのさとでは、入浴レクリエーションに使用するハーブを育てています。職員がハーブを持ち寄り、入居者様に植えていただきました。(ふじみのさと) 山口記



ふじみのさとでは、季節に合わせた壁飾りを入居者様と一緒に作りおこなっています。

## 笑顔いっぱいの運動会

## 協力して手作り弁当

## 季節の手作り装飾品



季節の塗り絵  
5月は鯉のぼり、6月は紫陽花の塗り絵をしていただき、ホール内に掲示しました。皆様、指を指して「あれ、私の!」「みんなの塗り絵も上手だね」と話されていました。また、職員で季節の花などを折り紙で作り飾っています。そ



お花見行事  
桜の咲き誇る4月、第2ティサービスでは、前庭にてお花見に出かけました。  
「春だね」「満開できれいだね」と楽しくお話をされました。



手を見て「私も作ってみたい」「上手だね」などお言葉をいただきました。

(第2ティサービス 黒崎記)

栄養課では、管理栄養士が栄養バランスを考えて献立作成・食材の仕入れ、食形態や量の調整を行い、調理員が心を込めて食事の調理・提供を行っています。

施設で育てて収穫したじゃがいもや玉葱などは、毎日の食事に使っています。季節に合わせて楽しんでいただけるよう、いつもとはひと味違う献立を行事食として提供しています。



6月1日(土)、晴天を願う「てるてる坊主」のカレーを提供させていただきました。カレーの具材は、むきえび・じゃがいも・玉葱・人参です。てるてる坊主は、御飯と海苔、カニカマで作りました。目だけでもかわいいですが、口を付けてみると表情を表せます。



入居者様は、「かわいい」「食べるのがもつたらない」と言いながら楽しく召し上がっていました。この日は、てるてる坊主のおかげで快晴でした。



#### ◇◇令和5年度富士見会事業実績報告及び決算報告（概要）◇◇

##### 令和5年度 年間施設目標に向かって取組みました。

「私たちは笑顔とぬくもりを大切に入居者、利用者様が安心して利用できる施設の運営に努めます。」

##### 1 法人運営

- ① 会議の開催 理事会→4回 評議員会→4回 監査会→1回
- ② 苦情解決第3者委員会議→2回開催 ・苦情件数→0件 ・意見・要望等の件数 96件
- ③ 介護事故統計 9件 前年と同じ
- ④ 消防避難訓練→2回実施 消防設備点検→2回実施
- ⑤ 広報「ふじみだより」年3回発行（№90号～№92号）ホームページ 随時更新

##### 2 施設運営

###### 拠点区分 サンホームふじみ

- ① 特養サンホームふじみ
    - ・3月末入居者数 47人 平均介護度 4.02
  - ③ ふじみ第1デイ（定員25人）開所日数 310日
    - 述べ利用者数 4,131人 平均利用者数 13人/日
  - ⑤ ふじみ居宅介護支援センター
    - 年間相談件数 3,829件
- ② 特養サンホームふじみ（ショートステイ）
    - ・延べ利用人数 1,277人 平均利用者数 3.5人
  - ④ ふじみ第2デイ（定員30人）開所日数 310日
    - 述べ利用者数 7,118人 平均利用者数 23人/日
  - ⑥ 前橋市地域包括支援センター北部
    - 年間相談件数 2,171件

###### 拠点区分 ふじみのさと

ふじみのさと ・3月末入居者数 19人 平均介護度 3.79

#### 令和5年度 資金収支決算報告書（財産目録）

1 資産の部 1,006,315,507円

2 負債の部 137,183,410円

3 差引純資産 869,132,097円

資産の部		負債の部	
内訳	金額	内訳	金額
現金貯金	287,674,577円	事業未払金	30,035,215円
未収金	98,631,567円	設備資金借入金	70,793,000円
前払金	436,640円	預り金	1,401,343円
土地	148,461,703円	リース債務	0円
建物	298,581,687円	賞与引当金	25,180,000円
定期預金	1,000,000円	退職給与引当金	9,773,852円
その他の固定資産	171,529,333円		
合 计	1,006,315,507円	合 计	137,183,410円

※社会福祉充実残額△185,980,000円

## ふじみはつらつカフェ



令和6年5月11日(日)に  
前橋在宅ケアネットワークの会主  
催の「第一回 ふじみはつらつカ  
フェ」が富士見公民館で開催され  
ました。

当日は、日頃からお世話になっ  
ている北部圏域のオレンジパート  
ナーの方々が参加され、カフェの  
お手伝いをしていただきました。

また、地域からは地元の住民3  
名が、るるるんバスに乗って会場  
まで来てくださいました。

講師は、東前橋整形外科 理学  
療法士の小保方さん。皆さんと楽  
しく会話を交えてご指導いただき  
ました。ラジオ体操から始まりバ  
ランストレーニング、有酸素運動、  
筋力トレーニングなど声掛けしな  
がら運動し、皆さん自分のペース  
で参加しました。また、参加前と  
参加後に心理テストを実施し、運  
動する事で意欲向上に繋がるとい  
う事も学びました。休憩時には老  
若男女、みんなで交流をして会話  
を楽しむ事ができました。



行錯誤しながら、地域の方やオレ  
ンジパートナーの方々、子どもか  
ら高齢の方まで楽しめる会にして  
行きたい」というお話がありました。  
「はつらつと毎日を元気に過ごしす  
ために、皆さんも是非参加してみ  
てはいかがでしょうか。  
パワー注入!できるかもしま  
せん。  
(包括支援センター北部 佐野記)

**細菌が原因となる食  
中毒は夏場(6月～8  
月)に多く発生してい  
ます。**

**食中毒を予防しましょう**

「細菌」と「ウイルス」です。

### キッチンから気をつける 食中毒予防の3原則



(支援センター 長井記)

## 温かい心に感謝

皆様の善意に心から  
厚くお礼申し上げます。

○ 暱名様

タオル5枚  
紙パッド45枚

紙おむつ8枚  
紙パンツ3枚

サーデカルマスク50枚  
フリットファイル1枚

20円切手×7枚

52円・75円切手×各1枚

82円切手×3枚

80円切手×134枚

○ 前橋市富士見赤十字奉仕団様



## お知らせ

4月より、介護保険改定に伴い  
利用料金の引き上げとなります。

4月は、1日当たりのサービス  
基本料金の引き上げ、6月は、処  
遇改善加算が1本化となり、介護  
職員等処遇改善加算Ⅰに変更にな  
ります。8月は、施設居住費が1  
人当たり60円の値上げとなります。

近隣の皆様には「迷惑をおかけ  
いたしますが、何卒ご理解の程よ  
ろしくお願いいたします。

年々暑さが厳しくなっておりま  
すが、体調にはくれぐれもご留意  
ください。（広報委員長 桑原記）



## 編集後記

皆様の協力により「ふじみだよ  
り」第九十三号が無事発行できま  
したことを感謝いたします。

7月7日は七夕ですね。七夕の

由来は諸説ありますが、機織りが  
上手な神様の娘「織姫」と働き者  
の牛飼いである「彦星」は、神様  
の引き合いで結婚し仲良く過ご  
していましたが、楽しさのあまり  
仕事をせず遊んでばかり。怒った  
神様は天の川の両端に引き離して  
しまいましたが、悲しさのあまり  
元気をなくした一人を見かね、7  
月7日を年に一度だけ会える日と  
して許しました。七夕は願いが星  
に届く日です。皆様はどうな願い  
事をしますか？

ふじみだより 第九十三号  
発行日 令和六年七月一日  
社会福祉法人 富士見会  
発行人 星野好孝  
〒三七一〇一五  
前橋市富士見町小沢二〇七番地一  
TEL 〇一七二一八二二二一